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Participei de evento na Casa 
do Empreendedor, onde 
foram sancionadas pelo 
prefeito Tauillo Tezelli, Leis 
aprovadas pela Câmara, que 
tratam das brigadas de 
bombeiros civis entre outras. 
 

 
 

 
II Conferência Municipal de 
Desenvolvimento Rural. 
Palestra sobre 
Cooperativismo durante a II 
CONFERÊNCIA MUNICIPAL 
DE DESENVOLVIMENTO 
RURAL SUSTENTÁVEL, 
realizada no Recanto do 
Criador. 
 

 
 
Reunião no gabinete do 
prefeito Tauillo Tezelli para 
tratar do projeto "Caminhos 
do Pólen". Fomos apresentar o 
projeto ao prefeito e discutir 
uma forma de permissão para 
uso de áreas públicas para a 
instalação de colmeias de 
abelhas sem ferrão. 
 

 
 
 



 
 
 
Campo Mourão Cidade Natal. 
Abertura da apresentação do 
show de Natal do Espaço Sou 
Arte, na Praça Alvorada no Lar 
Paraná. 
 
 
 

 
 

 
Participei da abertura do 
evento comemorativo ao Dia 
Internacional da Pessoa com 
Deficiência, promovido pelo 
COMUDE, Município e 
Entidades que atendem 
deficientes. 
 
 

 
 
 
 
Curso sobre Legislação 
Eleitoral promovido pela 
ACANDOZE. 
 
 
 
 
 

 
 
Palestra sobre acessibilidade, 
proferida pelo Arquiteto 
Ricardo Tempel Mesquita. A 
palestra fez parte do evento 
comemorativo ao Dia 
Internacional da Pessoa com 
Deficiência, promovido pelo 
COMUDE, Município e 
Entidades. 



 
 
 
Visitei o Centro Social Urbano, onde 
conversei com alguns pacientes, tendo 
ouvido algumas observações quanto a 
marcação de consultas. Também, falei com 
servidoras e a chefe da Unidade, enfermeira 
Solange. 
 
 

 
Participei da última reunião 
mensal da ACICAM do ano de 
2019. Durante a reunião, entre 
outros assuntos, o Secretário do 
Desenvolvimento Econômico do 
Município, fez uma explanação 
sobre a Lei recém-aprovada pelo 
Legislativo Municipal, que trata 
do tratamento diferenciado às 
Micro e Pequenas Empresas e 
aos empreendedores 
individuais. 

 
 

 
O prefeito Tauillo Tezelli, 
assinou contrato e ordem de 
serviço para a execução de 
asfaltamento em vias do Jardim 
Santa Cruz. Trata-se mais uma 
obra, há décadas esperada pela 
população daquela região da 
cidade.  
 
 

 
 
Inauguração do Parque infantil e ATI do 
Jardim Araucária. Sinto-me agraciado, por 
ter caminhado junto com a diretoria da 
associação, no processo de cessão do 
terreno, nos contatos com o prefeito, nas 
cobranças feitas via Câmara municipal 
para o apoio do município.  



 
 
Reunião da Comissão de acessibilidade do 
CREAPR. Foram discutidos e definidos 
assuntos para o Seminário Internacional 
de Acessibilidade que o CREA realiza de 
dois em dois anos. 
 
 
 

 
 
 
 
Encerramento do meu 
segundo mandato 
representando a Associação 
do Eng. Agrônomos de 
Campo Mourão, como 
Conselheiro CREA PR.  
 
 

 
 
Através da SEAMA e a 
UNESPAR, assinaram 
convênio para o 
desenvolvimento de um 
programa de Educação 
Ambiental "Estratégia para o 
Gerenciamento de Resíduos 
Sólidos".  
 
 

 
Participei na Escola Eroni 
Maciel Ribas, de reunião com 
a comunidade do CHOAPAR, 
onde o prefeito Tauillo 
Tezelli assinou contrato e 
ordem de serviço para a 
CODUSA fazer obras de 
recape asfáltico e 
pavimentação em vias 
públicas em vários bairros do 
Grande Lar Paraná.  



 
Vistoriando às obras de 
asfaltamento da via que 
liga a BR 487 ao setor de 
transportes da COAMO. A 
obra está chegando ao 
seu final.  

 
 

 
 

 
Reunião da Comissão 
Especial do PLC do 
Código de Posturas a e do 
PLC do Código de 
Edificações, com técnicos 
do Município para 
ajustes finais com vistas a 
elaboração dos 
Pareceres. 
 

 

 
 
Reunião com a diretoria do Basquete de 
Campo Mourão, com o Deputado Rubens 
Bueno, para tratar da viabilização de apoio ao 
basquete, em especial do basquete social que 
atende centenas de crianças em nosso 
município. 
 
 

 
 

 
Estive com o prefeito, com 
o Deputado Rubens Bueno, 
o Presidente Malavazi e o 
Diretor Ricardo da 
CODUSA, o Vereador Sidnei 
Jardim e outros. Fomos ver 
o início das obras de 
implantação de galerias 
pluviais na Vila Guarujá.  
 



 
Visita à obra da Escola 
Municipal Gurilândia, com a 
presença do Deputado 
Federal Rubens Bueno. A 
construção está em ritmo 
acelerado, com 
possibilidade de 
antecipação do prazo de 
entrega.  
 

 
 
Na UTFPR Campus Campo 
Mourão. Com o Deputado 
Rubens Bueno, fomos 
recebidos pelo Diretor 
Heron Lima, com quem 
conversamos sobre projetos 
da Universidade.  
 
 

 
Visitamos a Escola Municipal Florestan Fernandes 
- CAIC. Durante a visita, a diretora da Escola 
entregou ao Deputado Rubens Bueno, um 
documento solicitando o seu empenho para 
liberação de recursos para uma reforma geral na 
Escola. O CAIC tem um sério problema de 
instalação elétrica, que há tempos venho 
cobrando providencias. 
 

 
 

 
O prefeito Tauillo Tezelli fez a 
entrega de uma Academia da 
Terceira Idade na Vila 
Cândida. A sua instalação só foi 
possível graças a uma parceria 
da Prefeitura que cedeu os 
equipamentos e os materiais 
de construção, a Igreja o 
terreno e a comunidade a mão 
de obra.  
 



 
 
 

Pavimentação no Lago Azul. 

Estive verificando a pavimentação antipó que a 
prefeitura, através da CODUSA está fazendo na 
via de acesso aos loteamentos urbanos do 
Parque Estadual Lago Azul. (Usina Mourão) 

 

 
 


